

Granada

Los impagos de la Junta a los constructores, a un paso de la Fiscalía

La patronal regional Ceacop amenaza con llevar el caso a la Justicia y el PP realizará una pregunta en el Parlamento

R. G. / GRANADA

La situación crítica que sufren los constructores andaluces de obra pública (entre ellos los granadinos) por los impagos de la Junta de Andalucía ha llevado al Círculo de Empresas Andaluzas de Construcción, Consultoría y Obras Públicas (Ceacop) a plantearse dar un paso más en sus reivindicaciones.

Los constructores se plantean llevar ante la Justicia la deuda contraída por la administración autonómica, que en Granada asciende

informaron ayer fuentes de la patronal, tras la denuncia pública de la deuda de casi 1.000 millones de euros de la Junta con todas las constructoras andaluzas la reacción de la administración autonómica ha sido rápida y en la línea de la colaboración, por lo que los constructores se están dando tiempo para decidir la conveniencia de llevar los impagos a la Fiscalía.

Por donde sí pasará la deuda acumulada por el Gobierno andaluz con las constructoras granadinas será por el Parlamento. El PP de Granada preguntará en la Cámara andaluza por la falta de pago a las empresas de obra civil y a las adjudicatarias del Metro. Para el vicepresidente ejecutivo del PP y parlamentario andaluz, Antonio Ayllón, la administración autonómica podría estar incumpliendo la Ley de Morosidad y, por tanto, podría incurrir en la comisión de un delito. Ayllón consideró "extremadamente grave" que los promotores granadinos hayan tenido que pedir "un calendario inmediato de pagos" y que incluso desde Ceacop se planteen acudir a la Fiscalía.

"El PSOE está dejando en ridículo a las administraciones más importantes de Andalucía", señaló el parlamentario, que advirtió que se podrían perder 7.500 puestos de trabajo en la obra pública si la Junta no hace frente a los pagos en los próximos meses.

Y, en medio de toda la polémica, ayer se suspendió la visita a las obras del Metro y al Albaicín que tenían previsto realizar los miembros de la Comisión de Infraestructuras del Parlamento Andaluz acompañados por la consejera de Obras Públicas, Josefina Cruz.

CONSECUENCIAS

El PP de Granada asegura que se pueden perder 7.500 empleos en la obra pública si no se paga

a 140 millones de euros -60 adeudados a las adjudicatarias del Metro y 80 a un nutrido grupo de empresas que durante los últimos tres o cuatro años han ejecutado obras públicas de la Junta, muchas de ellas en servicio-. Ceacop anunció hace unas semanas que estudia reclamar a la Fiscalía que actúe "de oficio" contra las administraciones que no cumplen la Ley de Morosidad o que hagan "dejación de funciones". Asimismo, el presidente de Ceacop, Enrique Figueroa, apuntó que la patronal pedirá a los organismos competentes que "se proceda a la inhabilitación de los cargos públicos responsables y se persigan las responsabilidades políticas y personales en estos casos".

Por el momento, la amenaza de Ceacop no se ha concretado. Según

En breve



P. VILLOSLADA

La Facultad de Económicas celebra su patrón

UNIVERSIDAD. El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, presidió ayer el acto que se celebró en la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales organizado con motivo de la festividad del Patrón de la Facultad, San Vicente Ferrer, que tuvo lugar en el Aula Magna de la Facultad. Durante el acto se impartió una conferencia a cargo del profesor Juan Hernández Armenteros

con el título *La financiación de las universidades públicas españolas. Nuevos retos en el marco de la estrategia universitaria*. Posteriormente se entregaron las distinciones de la Facultad y los premios y trofeos a los alumnos participantes en las diversas competiciones celebradas con motivo del Patrón así como los diplomas acreditativos a los titulados con mejores expedientes del curso 2009-2010.

Un incendio en una casa descubre un laboratorio de marihuana

SUCESOS. Los bomberos sofocaron ayer por la tarde un incendio originado en una vivienda de Granada que se saldó sin heridos pero que dejó al descubierto un laboratorio de marihuana con más de 60 plantas y aparatos para el cultivo intensivo del cannabis, según informaron ayer fuentes policiales. El incendio se originó por causas desconocidas en el sofá del salón de una vivienda ubicada en el primer piso del número dos de la calle Rey Badis, en el polígono de Almanjáyar. / EFE

Ortega augura que Los Verdes "irrumpirá" en el Ayuntamiento

CAPITAL. El candidato de Los Verdes a la Alcaldía de Granada, Mario Ortega, auguró que su formación "irrumpirá" en el Ayuntamiento de Granada por primera vez en su historia tras las próximas elecciones municipales del 22 de mayo, porque cuenta con una candidatura "excelente" con la que prevé recoger "los frutos de cuatro años de oposición cívica llena de proyectos para afrontar los grandes problemas". Ortega calcula que el PSOE experimentará un "fuerte descenso".

El Supremo pide que se aclare el auto para el preso más antiguo

RESOLUCIÓN. El Tribunal Supremo (TS) ha estimado el recurso de Miguel Francisco Montes, el preso común que lleva más tiempo en prisión en España, y ha anulado el auto de la Audiencia de Granada que denegó que fueran acumuladas sus condenas para que dicte otro más claro y así poder decidir sobre su excarcelación. Así lo ha acordado la Sala de lo Penal del TS en una sentencia, hecha pública tras la deliberación efectuada ayer por los magistrados.

Más de 40 promotores de empleo se incorporan esta semana a las oficinas del SAE

Los técnicos trabajarán en las 22 oficinas hasta el 31 de diciembre de 2012 para reforzar el servicio

R. G. / GRANADA

Un total de 44 promotores de empleo se incorporan esta semana a la plantilla de las oficinas del Servicio Andaluz de Empleo (SAE) de Gra-

nada con el objetivo de mejorar la atención prestada tanto a los demandantes de empleo como a las empresas colaboradoras del mismo. Los nuevos técnicos se reunieron ayer con responsables del SAE para abordar el trabajo que van a desempeñar y que permitirá potenciar los Itinerarios Personalizados de Inserción (IPI), con el objeti-

vo de atender mejor a las personas desempleadas para que puedan reincorporarse lo antes posible al mercado de trabajo, según informó ayer la Junta.

Los nuevos técnicos se incorporan a las 22 oficinas del SAE distribuidas por toda la provincia y atenderán a los usuarios en horario de mañana y tarde en el caso de las ofi-

cinas con más demandantes de empleo. Cada oficina cuenta, al menos, con un promotor salvo las que más usuarios atienden, que disponen de hasta 4 promotores para garantizar la atención personalizada. Es el caso de las oficinas de Granada capital, Motril, Armilla, Baza, Pinos Puente y Santa Fe.

Asimismo, los técnicos atende-

rán de forma directa y personalizada a las empresas, el propósito de propiciar nuevas ofertas de empleo, y realizarán prospectivas del mercado laboral del entorno en el que ubique su actividad.

Estas nuevas incorporaciones se mantendrán hasta el 31 de diciembre de 2012, según lo fijado por el Gobierno central en el Real Decreto de refuerzo del personal de los servicios públicos de empleo como en la prórroga de la contratación de 1.500 técnicos que se inició en el año 2008, dentro del plan de medidas de orientación, formación profesional e inserción laboral.



PISTAS
PARA
HOY



1

Campana Conoce los alimentos

Presentación de la campaña 'Conoce Mercagranada, conoce los alimentos', dirigida a promover la dieta sana entre los más pequeños. En el Consistorio.



2

Concentración Por toda una vida docente

La Junta de Personal docente y los delegados sindicales de enseñanza se concentran en Educación por el "reconocimiento de toda una vida docente".



3

Fermasa Feria del empleo universitario

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, inaugura la XI Feria Internacional de Empleo Universitario. En Fermasa a las 12:00.

Vivir en Granada

El reto de convivir con una **alergia**

El 30% de la población sufrirá algún tipo de alergia a lo largo de su vida • Aunque la más conocida es la del polen, hay otras como las de los alimentos o medicamentos que son mucho más graves para el paciente

S. V.

En esta época del año los protagonistas absolutos son los alérgicos al polen, que con la llegada de la primavera sufren los efectos de los alérgenos en su organismo. Pero hay muchas más alergias que condicionan la vida del que la sufre e incluso pueden ponerla en peligro. Estos días se celebra la Semana Mundial de la Alergia con el objetivo de mejorar los déficit de atención, diagnóstico y tratamiento que existen.

Por este motivo, el Hospital Clínico San Cecilio se sumó a los actos con una mesa informativa para la población con alergólogos del hospital y miembros de dos asociaciones, la Asociación de Asmáticos Aire Libre y la Asociación Española de Alérgicos a Alimentos y Látex (Aepnaa). Según José Fernando Florido, de la unidad de Alergia del Clínico –la única de la provincia– entre un 25 y un 30% de la población sufrirá alergia en algún momento de su vida.

La alergia al polen es la más conocida y la más común. No en vano, el 55% de los pacientes que acuden a la unidad es por alergia al polen. "A nadie se le escapa porque es estacional, sale mucho en los medios de comunicación, es fácil de reconocer y es la más común. Con todo, hay casos que no son tan banales y pueden surgir problemas asmáticos y crisis respiratorias que hay que controlar", matiza el alergólogo.

Ya hay polen de ciprés y de plátano y comienza a aparecer el de la gramínea aunque en la provincia el más fuerte es el del olivo. Respecto a la campaña de este año, "lo único que está claro es que habrá una gran polinización porque ha habido lluvia". En primavera, los días



Las pruebas para detectar la alergia son relativamente sencillas y consiguen diagnósticos acertados.

secos son peores y los lluviosos reducen las concentraciones en aire.

Según Ana María González, de la asociación Aire Libre, "el 90% de los asmáticos son alérgicos al polen", por lo que fundamental la detección y los tratamientos.

Pero hay otras alergias. En la costa, por ejemplo, es más común la alergia a los ácaros, que está presente todo el año.

Las más graves para la salud de la persona son las alergias a los alimentos y medicamentos ya que pueden incluso comprometer la vida. "En el caso de las alergias a los alimentos, son preocupantes sobre todo en niños porque pueden generar también un problema de malnutrición si no se estudia y diagnostica bien ya que por miedo se evita tomar alimentos que llevan a



Asociaciones de alérgicos informaron ayer en el Clínico.

MARÍA DE LA CRUZ

un déficit alimentario". En el caso de las alergias a alimentos, en adultos las más comunes son a mariscos y frutos secos y en niños, a huevos, leche y pescado.

Desde la asociación Aepnaa advierten de la confusión entre la alergia y la intolerancia a ciertos alimentos y recuerdan que la única solución es evitar el alimento –tanto por contacto como por ingestión–. Porque puede producir incluso la muerte. De hecho, están trabajando en la aprobación de un protocolo de actuación en la escuela para que sepan cómo tratar a un niño alérgico ante una crisis.

Con todo, la vida del alérgico es cómoda si se "evita el alérgeno, hay un correcto tratamiento farmacológico y un tratamiento específico como la inmunoterapia".

V Semana
Cocina de **Cuaresma**
Del 4 al 9 de Abril **2011**

BAR PATIO BRASERITO

Telf. reservas: 958 22 19 84 / 958 04 97 62

C./Rosario nº7 • C.P. 18009

www.braserito.com • info@braserito.com • Granada



Un Rucón
por descubrir

Deportes

FÚTBOL • Campeonato de España Universitario



Formación del combinado de fútbol de la Universidad de Granada.

P. CASTILLO

La selección granadina se mete en semifinales

El equipo de Funes y Padilla se proclama campeón de su grupo tras vencer a los combinados de Cantabria y Valladolid

Paco Castillo / LOJA

La selección granadina se clasificó para las semifinales del Campeonato de España de Selecciones Universitarias de Fútbol, que se celebra esta semana en Granada. El combinado dirigido por Juan Francisco Funes y Rafael Pérez 'Padilla' se proclamó campeón de su grupo tras imponerse en los dos partidos, por lo que ha logrado una de las plazas para las semifinales de mañana jueves y luchará por repetir final, como ya hiciera el pasado año, cuando se proclamó subcampeón de España.

Granada se impuso el lunes en el primer partido a Cantabria por 4-2, después de remontar en la segunda parte un 0-2 en contra, con goles de Rubén Peces (Baza), Gallo (Imperio), Luis Enrique (Loja) y Marcos Vélez (Cúllar Vega). De esta forma, los granadinos comenzaron con buen pie la competición dentro de su grupo, algo fundamental, pues la primera fase está compuesta por cuatro grupos de tres equipos cada uno, por lo que sólo el campeón de cada grupo se clasifica para las semifinales.

Así pues, la selección granadina dependía de sí misma para lograr el primer puesto, y ya en

la jornada de ayer martes, salió decidida a sentenciar ante la otra selección del grupo, Valladolid, a la que lograba imponerse por 3-1, en un partido en el que el gran protagonista sería Luis Enrique. El jugador del Loja CD marcó dos de los goles de Granada, abriendo la cuenta antes del descanso con un lanzamiento directo de falta desde la frontal del área. Ya en la segunda parte Marcos Vélez aprovechó un rechace tras un saque de banda para marcar de cabeza el segundo, mientras que, de nuevo Luis Enrique, sentenció desde los once metros.

BALONCESTO

Gasol sufre una contusión en la rodilla derecha

Se detecta al practicarle una resonancia después del partido ante los Denver Nuggets

Europa Press / LOS ÁNGELES

Pau Gasol sufre una contusión en la rodilla derecha, según informó en la jornada de ayer los Lakers en un comunicado de prensa.

El ala-pívot se sometió ayer a una resonancia magnética, que confirmó que tiene una fuerte contusión en la rodilla, lesión que se produjo en el transcurso del partido ante los Denver Nuggets.

El de Sant Boi fue examinado por el doctor Steve Lombardo, que confirmó que la resonancia practicada mostraba una contusión y reflejó que el tiempo de recuperación dependerá de la evolución diaria que vaya teniendo el jugador.

Gasol declaró encontrarse "algo mejor" que el día en el que se produjo el golpe o mal apoyo en la rodilla, a lo que agregó que "eso es buena señal". El español quiso aclarar que "obviamente no estoy al cien por cien" y lo matizó explicando que "tengo dolor". No obstante, expuso que "siendo sólo una contusión podría estar para el partido ante Utah".

El futuro en la competición de los Lakers, sin lugar a la duda, depende en gran medida de la disponibilidad de Gasol, más en el final de temporada.

Stefansson, duda para el choque en Valladolid

El escolta se produjo un esguince en el tobillo izquierdo durante el entrenamiento matutino

Redacción / GRANADA

Jon Stefansson es duda para el partido del sábado en Valladolid ante el Blancos de Rueda. El escolta del Club Baloncesto Granada se produjo un esguince en el tobillo izquierdo durante la sesión de entrenamiento matutina celebrada ayer en el Palacio de los Deportes.

Los servicios médicos de la entidad valorarán en el transcurso del día de hoy la situación en función de la evolución que ofrezca la lesión, si bien es probable que no se tome decisión alguna sobre la opción de jugar en tierras vallisoletanas hasta que se acerque más la celebración del encuentro. No obstante, en un comunicado de prensa distribuido ayer, se reflejó que "es seria duda" para enfrentarse al Blancos de Rueda Valladolid.

El islandés se produjo la lesión de tobillo en una acción fortuita en la que se vio implicado su compañero Coby Karl, al que pisó Stefansson durante el desarrollo de uno de los ejercicios de preparación.

El CB Granada llegará a Valladolid con opciones matemáticas, pero poco reales, de permanencia a falta de seis jornadas para la conclusión del campeonato ACB.

ATLETISMO • V Carrera Popular Padre Marcelino

Objetivo, llegar a las 2.000 inscripciones

La recaudación por la vía de las inscripciones se destinará al proyecto de la ONG Haren Alde en Brasil

Redacción / GRANADA

La quinta edición de la Carrera Popular Memorial Padre Marcelino se disputará el domingo a

partir de las diez de la mañana. La organización, que corre a cargo del Club Polideportivo Agustinos y el Patronato de Deportes del Ayuntamiento de Granada, tiene una previsión de participación cercana a los 2.000 deportistas, teniendo en cuenta que a día de ayer ya se habían formalizado 1.400 inscripciones.

La carrera está abierta a todas

las categorías, desde prebenjamín (nacidos en 2004 y 2005) hasta veteranos con más de 65 años. De igual modo, habrá prueba destinada a los deportistas discapacitados.

La carrera sénior será sobre una distancia de diez kilómetros en un circuito con salida y llegada desde el propio Colegio Agustinos. El trazado variará en función de la cate-

goría en la que se participe, estableciéndose además una prueba que se denominará 'Yo no puedo con los diez kilómetros', para todos aquellos corredores que no estén preparados para afrontar la citada distancia.

Las inscripciones tienen un precio de 9 euros y se pueden formalizar en la recepción del Colegio Agustinos, ubicado en la calle

Santo Tomás de Villanueva, junto a la piscina de Arabial. La recaudación obtenida en la carrera será destinada al proyecto solidario que la ONG Haren Alde desarrolla en Brasil, concretamente en la isla de Marajó. La finalidad es mejorar el nivel de vida de la población marginal que allí reside e impulsar un proyecto de desarrollo productivo a través de la creación de huertas comunitarias con las que se beneficiarán muchos ciudadanos pobres del barrio Bandeirantes de Breves.

JOYERIA
CONSTITUCIÓN

COMPRO ORO

AVENIDA DE LA CONSTITUCIÓN 27 BAJO TELÉFONO: 958 28 41 54